



www.mg.co.id

## Hasil yang Membahagiakan Arsenal

EINDHOVEN (IM) - Arsenal menutup fase grup Liga Champions dengan bermainimbang 1-1 kontra PSV Eindhoven, yang berlangsung di Stadion Phillips, Eindhoven, Rabu (13/12) dinihari WIB. Hasil ini menempatkan Arsenal keluar menjadi juara Grup B dengan 13 poin, unggul 4 angka dari PSV. Sebelum laga ini, kedua tim memang sudah memastikan kelolosannya.

Pada laga itu Arsenal sempat unggul lewat Eddie Nketiah di akhir babak pertama. Namun, Yorbe Vertessen

16 Besar Liga Champions sebagai juara grup menjadi catatan tersendiri bagi The Gunners. Sebelumnya Arsenal absen selama tujuh tahun dan Arteta merasa timnya telah membuktikan mereka layak ada di posisi teratas.

"Setelah tidak mengikuti kompetisi ini selama enam atau tujuh tahun dan memiliki tim yang tidak banyak pengalaman, saya pikir kami telah bersaing dengan sangat baik. Kami telah berkompetisi dengan sangat, sangat baik," ujar Arteta.

Eddie Nketiah ikut bahagia dengan hasil ini. "Laga ini memang sulit,

tetapi saya senang karena kami menjadi juara grup. Kini kami harus fokus menghadapi laga di babak 16 besar," ujarnya di situs klub.

Hasil lain di grup ini, Lens menang 2-1 atas Sevilla. Lens berada di posisi ketiga dengan nilai 8 sementara Sevilla menjadi juru kunci dengan dua poin. vdp



EDDIE NKETIAH  
Pemain Arsenal

## Ada Harapan dari Ganda Putri

HANGZHOU (IM) - Apriyani Rahayu/Siti Fadia Silva Ramadhanti memetik kemenangan pada laga pertama Grup A ajang BWF World Tour Finals 2023. Mereka menaklukkan Mayu Masumoto/Wakana Nagahara asal Jepang dengan 11-21, 21-16, dan 21-18 di Hangzhou Olympic Sports Center, Rabu (13/12) siang WIB.

Apriyani menyampaikan kebahagiaannya atas kemenangan yang diraih. "Alhamdulillah kami bisa memenangi pertandingan dan dalam keadaan sehat. Kami tadi berupaya untuk dapat satu poin demi satu poin dulu, tidak memikirkan menang atau kalah, tapi bagaimana menampilkan yang terbaik," kata Apriyani dalam keterangan dari PBSI.

Siti Fadia Silva Ramadhanti menambahkan, awalnya kurang yakin dengan strategi permainan saat memasuki

game pertama. "Di game pertama kami belum terlalu yakin akan main seperti apa, tetapi di game kedua kami sudah mulai menemukan pola yang tepat. Kami juga harus bermain sabar," ujar Fadia.

Hasil itu, membawa Apriyani/Fadia berada di urutan kedua pada klasemen sementara grup. Apriyani/Fadia mengekor ketat ganda putri nomor 1 dunia dari Tiongkok, Chen Qingchen/Jia Yifan yang mengalahkan Liu Shengshu/Tan Ning 21-14 dan 21-17.

Pada Kamis (14/12), Apriyani/Fadia berhadapan dengan Chen/Jia. "Tentu bukan pertandingan yang mudah bagi ganda Indonesia tersebut. Sebab, secara rekor pertemuan saja, Apriyani/Fadia kalah 1-5 dari Chen/Jia. Di ajang ini, Indonesia tampil di empat nomor yakni tunggal putra, tunggal putri, ganda putra dan ganda putri. vvit



APRIYANI RAHAYU/SITI FADIA RAMADHANTI  
Ganda Putri Indonesia



Selebrasi Kingsley Coman dan Harry Kane, usai menetak gol ke gawang Manchester United.

## Bayern Bikin MU Tersingkir dari Liga Champions

"Kami mengendalikan permainan dalam waktu lama. Senang mendapatkan kemenangan 1-0 ini dan menyelesaikan babak grup dengan bagus," kata Harry Kane.

### MANCHESTER (IM)

Bayern Munich membuat Manchester United (MU) tersingkir dari Liga Champions musim ini. Pada laga terakhir Grup A di kandang MU, Old Trafford, Rabu (13/12) dinihari WIB, Bayern menang 1-0 lewat gol Kingsley Coman di menit ke-71.

Bayern pun lolos ke babak knock out sebagai pemuncak klasemen dengan poin 16. MU finis sebagai juru kunci grup dengan poin 4. Di laga lain, FC Copenhagen menang 1-0 atas Galatasaray. Copenhagen lolos dengan poin 8, sementara Galatasaray di posisi ketiga dengan nilai 5.

Pelatih Die Roten Thomas Tuchel mengaku iba dengan koleganya, Erik ten Hag yang harus menjalani laga ini tanpa dukungan tim terbaik. Padahal mereka butuh kemenangan un-

tuk menjaga asa lolos ke 16 besar.

MU kalah dominan. Bahkan untuk mencoba mengesjar ketinggalan, Setan Merah menggantungkan harapan pada pemain muda macam Hannibal Mejbri, Facundo Pellistri, hingga Kobbie Mainoo. Terbukti tak cukup.

"Saya hampir selalu bersimpati pada pelatih lain, tapi kami mencoba melakukan segalanya demi menang, itulah tujuan olahraga level tinggi tapi tentu saya bersimpati. Dia (Ten Hag) kehilangan banyak pemain karena cedera untuk laga penting ini, mereka kekurangan karakter dan mungkin kedalaman skuad untuk mengubah laga dari bangku cadangan," kata Tuchel, dikutip BBC.

Tuchel juga kaget begitu mengetahui MU finis sebagai juru kunci grup. Mantan pel-

atih Chelsea itu awalnya memprediksi Bruno Fernandes dan kolega akan menjadi pesaing terkuat Bayern.

"Ya (terkejut). Man United adalah klub besar dan ini bukan apa yang Anda harapkan. Di grup, anda juga memperkirakan mereka akan menjadi penantang kemenangan grup dan satu tempat di babak 16 besar," kata Tuchel.

Namun, pria asal Jerman itu menjelaskan sejalannya persaingan di Grup A memang cukup kuat. Dia mengatakan Galatasaray dan Copenhagen adalah tim yang tidak bisa dipandang sebelah mata.

"Namun berdasarkan pengalaman saya, saya dapat memberitahu Anda kami memiliki grup yang sulit. Pertandingannya ketat, hasilnya kecil, sehingga Anda bisa melihat segalanya mungkin terjadi. Dalam beberapa pertandingan, permainan berubah dalam sekejap mata," kata pria berusia 50 tahun itu.

Yang menjadi pemain terbaik dalam laga itu adalah Kingsley Coman. Adalah Harry Kane yang mencip-

takan assist untuk terjadinya gol Kingsley.

"Kami membicarakan ini dalam perubahan singkat yang kami alami, kami harus tampil di sini dan menunjukkan lebih banyak perjuangan, gairah, energi, dan saya pikir kami berhasil melakukannya. Kami mengendalikan permainan dalam waktu lama. Senang mendapatkan kemenangan 1-0 ini dan menyelesaikan babak grup dengan kuat," kata Kane dikutip dari situs UEFA.

Mantan penyerang Tottenham Hotspur ini mengakui ada perasaan aneh yang dirasakannya kembali ke Inggris sebagai pemain Bayern. Namun, terlepas dari itu, dia merasa senang dengan hasil yang diraih timnya. "Bagi saya, ini hanya pertandingan lain untuk mencoba dan membantu Bayern lolos dengan kemenangan," kata Kane.

Sementara manajer MU Erik ten Hag menilai MU tidak pantas kalah. Namun, ia juga tidak menampik bahwa kegagalan MU bukan semata karena kekalahan di laga ini.

"Kami tampil bagus tapi juga

kami melakukan kesalahan. Kesalahan individu. Pada akhirnya memang tidak cukup bagus. Kami tidak pantas kalah, tapi kami kalah. Tim bekerja dengan sangat baik. Kami sangat bagus dalam bertahan, sangat bagus dalam pressing. Tapi kami tidak cukup memaksimalkannya, itu kenyataan. Tapi Bayern memang tim bagus," ujar Ten Hag kepada TNT Sports.

Kekalahan ini memastikan MU tidak cuma out dari Liga Champions, tapi juga tersingkir sepenuhnya dari kompetisi Eropa. MU praktis kini tinggal berkompetisi di Premier League dan Piala FA. Di Premier League, mereka masih berupaya masuk ke empat besar.

"Masih ada banyak yang bisa dikejar dan sekarang kami bisa fokus, tentu saja, ke Premier League dan inlah level yang ingin kami mainkan, Liga Champions, jadi kami harus mengerjakan segala upaya untuk masuk empat besar dan tahun depan kembali ke Liga Champions. Dan tentu saja masih ada Piala FA, jadi masih ada banyak yang dikejar," ujar Ten Hag seperti dilansir Reuters. vvit

## Madrid Digdaya di Penyisihan Grup

BERLIN (IM) - Real Madrid mengalahkan Union Berlin 3-2 pada laga terakhir Grup C Liga Champions di Olympiastadion, Rabu (13/12) dinihari WIB. Hasil ini membuat Real Madrid digdaya di penyisihan grup karena meraih 18 poin dari enam laga.

Sempat tertinggal akibat gol Kevin Volland (45+1), Madrid berbalik unggul lewat dua gol Joselu (61', 72'). Union Berlin sempat menyamakan kedudukan lewat Alex Kral (85'), namun Los Blancos menentukan kemenangan lewat Dani Ceballos (89').

Walau menang, pelatih Real Madrid, Carlo Ancelotti, heran anak asuhnya harus susah payah mengalahkan lawan, padahal mengontrol pertandingan dalam dua babak.

"Pertandingan yang agak aneh. Itu dikontrol dengan baik selama 40 menit dan dalam dua

menit yang gila mereka menyulitkan kami. Di babak kedua kami mencoba untuk menjadi sedikit lebih efektif, kami lebih banyak bergerak dari luar untuk memberikan umpan silang karena kami punya peluang," ucap Ancelotti dilansir dari Marca.

Di sisi lain, Ancelotti berterima kasih kepada Joselu yang tampil bagus dalam laga tersebut.

"Sundulan yang sangat bagus, dia mencetak dua gol dengan kepalanya, dan kami belum melakukannya di babak pertama. Ketika kami mencoba lebih banyak ke dalam dengan lebih sedikit ruang, ketika Anda memiliki penyerang seperti Joselu Anda harus mencoba lebih banyak umpan silang. Jika Anda memiliki pemain seperti itu, Anda harus tahu cara memanfaatkannya," puji Ancelotti.

Di laga lain grup ini Napoli sukses mengalahkan Braga 2-0. Napoli pun melangkah ke 16 besar dengan mengumpulkan 10 poin. Braga di posisi ketiga dengan 4 poin sementara Union Berlin di posisi buncit dengan nilai 2. vvit

Menurutnya, pemain berusia 33 tahun itu merupakan jawaban dari sulitnya menembus pola defensif Union Berlin.

"Sundulan yang sangat bagus, dia mencetak dua gol dengan kepalanya, dan kami belum melakukannya di babak pertama. Ketika kami mencoba lebih banyak ke dalam dengan lebih sedikit ruang, ketika Anda memiliki penyerang seperti Joselu Anda harus mencoba lebih banyak umpan silang. Jika Anda memiliki pemain seperti itu, Anda harus tahu cara memanfaatkannya," puji Ancelotti.

Di laga lain grup ini Napoli sukses mengalahkan Braga 2-0. Napoli pun melangkah ke 16 besar dengan mengumpulkan 10 poin.

Braga di posisi ketiga dengan 4 poin sementara Union Berlin di posisi buncit dengan nilai 2. vvit



JOSELU  
Pemain Real Madrid

## Inter Siap Melawan Tim Unggulan

MILAN (IM) - Inter Milan gagal mengunci posisi juara Grup D Liga Champions musim ini usai ditahan imbang tanpa gol oleh Real Sociedad. Inter Milan pun harus bersiap melawan tim unggulan di babak 16 besar.

Bermain di San Siro, Rabu (13/12) dinihari WIB, Inter yang butuh kemenangan justru gagal mencetak satu gol ke gawang Sociedad. Hasil imbang membuat kedua tim finis dengan raihan 12 poin, hasil tiga kali menang dan tiga kali imbang. Sociedad pun jadi juara grup karena memiliki selisih gol total yang lebih baik selama penyisihan grup, yakni +5 berbanding milik Inter yang hanya +3.

Kekecewaan pun menyelimuti skuad Nerazzurri, karena gagal meraih kemenangan di kandang sendiri, namun tak membuat mereka pesimis. Sebab, musim lalu pun mereka mengawali 16 besar dengan status runner-up grup, namun pada akhirnya mencapai final.

"Real Sociedad adalah tim kuat yang tahu cara bermain sepak bola. Kami mencoba meredam mereka di babak pertama, dan tampil lebih menekan di babak kedua. Sekarang kami akan bertarung 100 persen melawan siapa pun yang kami dapatkan dalam undian. Kami adalah Inter dan tugas kami adalah menang melawan siapa pun, termasuk tim papan atas," kata gelandang Inter Davide Frattesi dikutip Football Italia

Di laga lain grup ini, FC Salzburg menyerah 1-3 dari Benfica. Kedua tim sama-sama memiliki 4 poin. vdp



Paranormalist  
DAVIDE FRATTESI  
Pemain Inter Milan

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com